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 كتبت ايمان الواصلي

 
الوزراء، وزیر الاسكان والمرافق والمجتمعات عقد الدكتور مصطفى مدبولي، رئیس مجلس 

العمرانیة، الیوم، إجتماعاً مع محمد فرید خمیس، رئیس الإتحاد المصرى لجمعیات 
 المستثمرین یرافقھ عدد من رؤساء الجمعیات، بحضور الدكتور محمد معیط وزیر المالیة.

إلي رؤیة الإتحاد  في البدایة، أكد رئیس الوزراء أن الھدف من الاجتماع ھو الإستماع
المصرى لجمعیات المستثمرین فیما یخص دفع الإستثمارات وعلي الأخص الإستثمار 
الصناعي، مشیراً إلي حرص الحكومة علي تذلیل العقبات التي تواجھ القطاع الخاص الذي یعد 
ا بمثابة المحرك الأساسي للنھوض بالإقتصاد الوطني وتحقیق الإنطلاقة المرجوة للبناء علي م

تم إتخاذه من إجراءات في الفترة الماضیة والتي ساھمت في توفیر البنیة التحتیة الأساسیة 
 المطلوبة لجذب المزید من الإستثمارات في مختلف القطاعات.

وأوضح الدكتور مصطفي مدبولي أنھ سیتم دراسة كل المقترحات والمطالب المعروضة من 
طلق علیھ الجیل الرابع من المدن الجدیدة، تضم قبل الإتحاد، مضیفاً أن لدي الحكومة ما ی
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مدینة جدیدة، بھا عدد من المناطق الصناعیة والتي تتمتع بمیزة ھامة وھي قربھا  ۲۰حوالي 
من الموانىء والمطارات. حیث أوضح مدبولي أن ھناك قراراً بأن یتم توفیر الأراضي 

عدیدة وبأسعار مناسبة، وذلك الصناعیة علي الفور من خلال التخصیص المباشر وبتیسیرات 
 لتشجیع المستثمرین بشرط الإلتزام بالإنتھاء من المشروع الصناعي في فترة زمنیة محددة.

ومن جانبھ، أشاد محمد فرید خمیس، رئیس الإتحاد المصرى لجمعیات المستثمرین بعلاقات 
اء بھم بشكل التعاون المشترك القائمة بین المستثمرین والحكومة التي تحرص علي الإلتق

دورى للإستماع إلیھم ومعرفة ما یواجھھم من عقبات حتي یتسني التغلب علیھا بما یضمن 
تحقیق أھداف التنمیة المستدامة المرجوة والتي یعمل علي تحقیقھا القطاع العام والخاص 

 معا.
 وأضاف: یتطلع الإتحاد إلي خلق المزید من فرص التعاون المشترك للمساھمة في بناء مصر
ودعم إقتصادھا الوطني لوضعھ علي قدم المساواة مع صناعات الدول المنافسة، مشیراً إلي 
إستعدادھم لضخ إستثماراتھم في مختلف القطاعات، موضحاً وجود عدد من المشروعات من 

الف فدان في محافظة الأقصر وتصنیع  ٥۰بینھا مشروع زراعة نباتات طبیة علي مساحة 
ھذا فضلاً عن مشروع في مجال البتروكیماویات بتكلفة إستثماریة  مستخلصات وأدویة منھا،

 تقدر بنحو ملیار دولار علي قطعة أرض تم الحصول علیھا في بورسعید من المحافظة.
وخلال الاجتماع طالب المستثمرون بمزید من المحفزات لتضمین الإقتصاد غیر الرسمي في 

والمقترحات لحل المطالب والمشكلات العاجلة الاقتصاد الرسمي، وتقدموا بعدد من الأفكار 
التي تواجھھم ومن بینھا ما یتعلق بفرض ضریبة عقاریة علي أراضي المصانع، وكذا ما 
یتعلق بثمن بیع الأرض الصناعیة، ھذا إلي جانب ما یخص إرتفاع فوائد القروض للمصانع 

 سنویاً. %۲۰الكبیرة والمتوسطة التي تصل إلي ما یقرب من 
التوازن  م التقدم ببعض المطالب في المدي المتوسط بما یضمن المحافظة علي إستمرار كما ت

في الموازنة العامة للدولة، ومواجھة عجز میزان المدفوعات، ومن بین تلك المطالب مواصلة 
الحكومة لإستراتیجیتھا نحو القضاء علي التھریب الكلي والجزئى بسد منافذ التھریب وتغلیظ 

إنشاء المناطق الحرة المتكاملة، والتوسع في فتح الأسواق الجدیدة الواعدة في العقوبات، و
أفریقیا وأسیا وأمریكا اللاتینیة من خلال إتفاقیات التبادل التجارى والإتفاقیات الجمركیة 
لتمكین البضائع المصریة من النفاذ إلي تلك الأسواق، وحظر إستیراد أیة سلع لھا مثیل من 

 وإستیفاء الإحتیاجات الحكومیة من الإنتاج المحلي فیما عدا ما لا ینتج محلیاً. الإنتاج الوطني
وخلال الاجتماع أشار وزیر المالیة إلي أنھ یجري حالیاً دراسة المقترحات الخاصة بالضریبة 
العقاریة التي وصلتنا من المستثمرین الصناعیین، وسیتم تشكیل لجنة مشتركة للعمل علي حل 
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